



TIERBOTSCHAFTER | NEWS

16. August 2015

Liebe Tierfreunde

Sommerthemen gab's mehr als genug im Tierschutz. Und schon steuern wir nach der grossen Sommerhitze im Windhund-Tempo auf den Herbst zu. Wir werden an der erstmals stattfindenden Haustiermesse „Hund, Katze & Co“ teilnehmen. Diese findet parallel zur Züspa Messe Zürich vom 25.- 27. September 2015 statt. An unserem Stand in der obersten Halle 7 werden auch Armin Capaul mit der Hornkuh-Initiative und Dr. Josef Zihlmann von Starromania anzutreffen sein. Wir haben viel zu berichten und freuen uns auf regen Austausch.

Reservieren Sie den Termin, wir freuen uns auf Ihren Besuch.

Tierische Grüsse
Brigitte Post und die Tierbotschafter.ch

VORSCHAU: TERMIN RESERVIEREN



Die Tierbotschafter sind an der 1. Haustiermesse „Hund, Katze & Co“ an der Züspa Messe Zürich vom 25.- 27. September 2015, Stand B 12 in Halle 7.

Öffnungszeiten
Fr. 25.9.15 12:00 – 21:00 Uhr
Sa. 26.9.15 10:00 – 19:00 Uhr
So. 27.9.15 10:00 – 19:00 Uhr

SPLISHH ... SPLASHHHHHH...DIE HUNDE IM HEISSEN SPANIEN FREUTS



Dieses Second-Hand Hundebad konnte Ana günstig von einem Fischzüchter kaufen. Viele Hunde im Refugium El Coronil lieben es, kein Wunder bei dieser Hitze! Dank einer lieben Spenderin konnten wir Tierbotschafter den Hunde-Pool finanzieren.

Wir unterstützen Ana u.a. durch die jährliche Kastrationsaktion all ihrer Hunde-Neuzugänge im Refugium.

MICHÈLE IN AGADIR WIRD LAUFEND MIT NEUEN NOTFÄLLEN ZUGEDECKT



Eine Hündin wurde mit ihren neun Welpen im Juli 2015 in Agadir am Strassenrand gesehen. Fünf der Welpen sind in der Zwischenzeit überfahren worden. Daher konnte Michele nicht einfach wegschauen und nahm die restlichen vier samt der Mutterhündin bei sich auf. Mehr dazu auf der Website der Tierhilfe Marokko

ARMIN UND DIE HORNKUH-INITIATIVE



Eine Kuh ohne Horn ist wie ein Velo ohne Lenker!

Schöner und sehenswerter Film über Innerschweizer Brauchtum und behornete Kühe aus dem Kanton Uri: <https://www.youtube.com/watch?v=OvkJKRmY4gU&feature=youtu.be>

WICHTIG: Bitte jetzt mitmachen und Initiativ-Bogen herunterladen und unterschreiben. Jede Unterschrift zählt. Damit die Kühe in der Schweiz ihre Hörner behalten können!

STARROMANIA WIRD AUF POLITISCHER EBENE AKTIV



Das einzigartige Engagement von STARROMANIA für die Strassenhunde in Rumänien hat grosse Kreise gezogen und bereits viel bewirkt. Allerdings ist der Weg noch lang und steinig. Die STARROMANIA – „Schweizer TierAerzte für Rumänien“ werden ihre Aktivitäten nun vermehrt auch auf politische Ebene ausdehnen. In den regelmässigen Besuchen vor Ort durch Dr. Josef Zihlmann (hier auf dem Bild zusammen mit Klinikchef Dr. Lajos Baroti In Gheorgheni) werden die wichtigsten Massnahmen wie der Klinikbetrieb, der Tierheimaufbau oder die Registrations- & Kastrationspflicht der Besizertiere gesteuert und überwacht. Mehr Infos & Updates: www.starromania.ch

ARTIKEL IM BEOBACHTER VOM 24.07.2015: Tierbotschafter – Kastrieren statt töten!

Tierbotschafter– kastrieren statt töten!



Weltweit streuen laut Schätzungen bis zu 400 Millionen Strassenhunde. In vielen Ländern versuchen Regierungen und Hotels der «Plage» mit Vergiftungen Herr zu werden. Das Töten von streunenden Katzen und Hunden jedoch löst das Problem keineswegs. Die Stiftung Tierbotschafter.ch unterstützt Tierschutzprojekte von Einzelkämpfern und verbreitet Botschaften zum Wohl der Tiere. Sie setzt dabei stark auf «Trap, Neuter & Return» (TN&R). Dies bedeutet, Streuner zu kastrieren, zu impfen und gekennzeichnet wieder als Platzhalter in ihr angestammtes Revier zurückzubringen. Erwiesenermassen die nachhaltigste und kostengünstigste Lösung, bei der die Hunde und Katzen ihr Revier besetzen und somit auf natürliche Art neuen Zuwachs an Tieren verhindern.

www.tierbotschafter.ch, Infos zu TN&R: www.tierbotschafter.ch/de/tnr
Spendenkonto Post 85-252306-7, IBAN CH48 0900 0000 8525 2306 7

IN DIESEN TAGEN WURDE IN THAILAND DAS 1'000. TIER KASTRIERT



Grossartige Leistung von Heike, Anja und ihrem Tierschutzteam. Vielen Dank für den super Job und Euren unermüdlchen Einsatz.

Heike schreibt uns Ende Juli: "Die 1'000. Kastration im Jahr 2015 ist vollbracht. Die Hündin Kao hat ihre OP vom Montag gut überstanden und spielt schon wieder, als ob nichts geschehen wäre...."

Herzlichen Dank an alle Kastrationspaten, die Stiftung Tierbotschafter und besonders unser treues OP-Team Lin und Saou sowie den Tierärzten Dr. Tee, Dr. Noi und Dr. Gai, ohne euch wäre das alles nicht möglich. Jetzt heisst es auch im 2. Halbjahr weiterhin kräftig in die Hände spucken, zum Wohle der Tiere auf den Strassen Thailands."

ABSENDER



Stiftung Tierbotschafter.ch / Im Hang 13 / CH-8903 Birmensdorf /
0041 (0)44 730 30 43 / botschafter@tierbotschafter.ch
Postkonto CHF 85-252306-7 / IBAN CH48 0900 0000 8525 2306 7 /
Konto EURO 91-753940-2 / IBAN CH13 0900 0000 9175 3940 2

www.tierbotschafter.ch

NEWSLETTER AN- & ABMELDUNG

Anmelden: Wir versenden monatlich ca. ein Mail und geben Ihre Adresse NICHT weiter: [Weiterempfehlen und anmelden.](#)

Abmelden: [Wer keine News mehr von uns bekommen will, kann sich hier mit dem Vermerk UNSUBSCRIBE abmelden.](#)